



REPUBLIQUE DE GUINEE
Travail-Justice-Solidarité



MINISTRE DE LA SANTE
AGENCE NATIONALE DE SECURITE SANITAIRE
(ANSS)

N°1285.../ANSS

Conakry, le 06/08/2021

Le Directeur Général

NOTE D'INFORMATION SUR LA FIEVRE DE MARBURG

Un cas probable de la fièvre de Marburg a été notifié le jeudi, 05 août 2021 à Tèmèssadou M'bokè, sous-préfecture de Koundou, préfecture de Guéckédou dans la région sanitaire de Nzérékoré, par deux (2) laboratoires nationaux basés à Guéckédou et à Conakry du niveau P2.

Considérant que c'est la première fois que cette maladie a été notifiée en Guinée, les autorités sanitaires en collaboration avec les partenaires ont décidé ce qui suit :

1. Envoi d'un échantillon à l'institut Pasteur de Dakar (laboratoire P3) pour une reconfirmation ;
2. Investiguer autour du cas en vue de détecter d'autres cas suspects et lister les contacts ;
3. Renforcer la surveillance dans la zone suspectée ;
4. Sensibiliser les populations de la zone suspectée sur les mesures de prévention.

Actuellement, une mission mixte Direction régionale de la santé de Nzérékoré, Direction préfectorale de la santé de Guéckédou et l'OMS est déployée pour investiguer autour du cas.

A date, aucun nouveau cas suspect n'a été détecté en attendant la fin des investigations.



[Signature]
Dr Sakoba KEITA